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Aos 16 dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às treze horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixciras, reuniu -se extraordinariamente a Câmara Municipal, sob a

presidência da Vercadora Maria Helena Pereira Pires, cstando prescntes os seguintes

Vereadorcs: Guilherme de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto

Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Sandra Maria de Araújo Alves, Maria

Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silva e Silva e Marcio Faria Fialho. O Assessor Juridico,

Eduardo Lopes Drumond também esteve presente. Após a declaração de presença, a Presidente,

em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da

reunião extraordináia tomando a liberdadc para desvclar a imagem de Cristo. Após comprovaçao

de presença cm folha própria, a Presidente expôs aos demais Edis que esta reunião extraord in ária

foi convocada para apreciação do Projcto de Lei N° 680/2022 que "Dispõe sobre a criação de

funções e cargos públicos, vagas e alteração da Lei Complementar 021 de 16 de dezembro de

2009". Os Vereadores colocaram em pauta uma Emenda Modificativa e, a partir dela, o Assessor

Jurídico da Casa, Eduardo Lopes Drumond, a Secretária Municipal de Assuntos Juridicos, Danicle

Morcira Figucircdo co Sccretário Municipal de Saúde, Fabio Braga Teixcira, discutiram com os

Edis o seu conteúdo, cditando-a atć consenso final. A Vercadora Sandra impôs como condição

para não pedir vista no Projeto em pauta quc os Sccretários prescntes sc compromctessem, no

prazo dc 15 dias, a cnviar para csta Casa a rclação de todos os contratos temporários desde janciro

de 2021 e o período que cada um está contratado temporariamente; dessa forma, a Secretária

Municipal de Assuntos Jurídicos informou que irá repassar o pedido para a Secretaria de Fazenda

e, em relação ao pedido da Vereadora sobre o Vale Alimentação de RS150,00, informou que já

redigiu um oficio quc ainda não foi entreguc c informa quc não seria possivcl para csse ano, no

entanto, realizará nova análise para o próximo exercicio financeiro. Scguidamente, o Projeto em

questão, junto com a Emcnda foi colocado para apreciação c aprovado cm primeira e scgunda

apreciação por unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões. Não havendo mais nada a

ratar, a Presidente fez um agradecimento a todos os Vereadores e demais presentes nessa

reunião, e, por fim declarou encerrada a sessão, tomando a liberdade para velar a imagem de

Cristo após as preces de praxe. E, para constar, cu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1°

Şeerctário, lavrei a prcsente Ata quc, se aprovada, será assinada por mim e pelos demais

Vereadores presentes.
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